

「府本 PRIDE (ふもとプライド)」 (第5号)

令和6年8月27日 文責 校長 溜渕 知昭

前期後半スタート！

長い夏休みが終わり、今日から前期後半がスタートしました。夏休み前集会で、子どもたちには「こんなことをがんばった、こんなことが楽しかった」と言える夏休みにしてほしいこと、健康に過ごしてほしいことの2つのお願いをしました。本日「夏休み明け集会」を実施しましたが、みんな元気に登校してくれ、充実した夏休みを過ごしたことがうかがえた次第です。

前期後半は、5年生に1名の転入生を迎え、63名でのスタートとなります。そこで、これからの学校生活を以下の5つのことについてがんばってほしいとみんなに伝えました。①早寝・早起き・朝ごはんの生活リズムを整えること、②あいさつ上手になること、③トイレのスリッパを並べること、④靴箱の靴をきれいに入れること、⑤掃除をがんばることの5つです。この5つを「府本っ子ブランド」として、他の学校や地域の方々に府本小の子どもたちは、この5つのことができていると自慢できるようにがんばっていきたいと思います。

ふもとこ
府本っ子ブランド

〇早寝・早起き・朝ごはん

〇自分からあいさつ

〇トイレのスリッパ

〇きれいなくつぼこ

〇そうじ上手

校内水泳大会！

7月17日(水)に校内水泳大会を行いました。今年はできるだけ子どもたちが水に入る時間を多く確保したく、全校ではなく学年部ごとの実施としました。トップバッターの中学年が2時間目に行いました。中学年ながら50mに挑戦する子どももいました。続いて3時間目は低学年の出番でした。1年生は、初めて大きなプールでの学習となりましたが、しっかり練習ができていました。2年生の中にも25m泳ぐことができる子どももいて驚かされました。最後4時間目に高学年でした。さすが高学年といえる迫力ある泳ぎを見せてくれました。低学年・中学年・高学年とそれぞれの発達段階に応じた泳ぎを見ることができた大会でした。

雨が多く、水泳の授業の時間は少なかったと思いますが、練習の成果を十分に発揮した大会となりました。暑い中、たくさんの保護者のみなさんにもご声援いただきありがとうございました！



【低学年の部】



【中学年の部】



【高学年の部】

府本の自慢「本物体験」

本校が誇りにしているもののひとつに「本物体験」があります。地域の方々のご協力により、子どもたちが様々な「本物」を体験させていただいています。3年生は「大豆作り」、4年生は「小代焼き」、5年生は「お茶」、6年生は「野菜作り」を行わせていただいています。その中で、3年生の「大豆作り」がすでに始まっていますので紹介したいと思います。6月17日（月）に、府本地区協議会の山崎会長の畑で種まきを行いました。事前にお話もしていただき、畑の準備もしていただいたおかげで、スムーズに種まきを行うことができました。その後、夏休みまでに何度か観察にも行かせていただき生長を見守ってきました。夏休み中は、山崎会長、前田区長にお世話していただきました。夏休み明けに収穫の予定でしたが、今年は晴天が続いたおかげでとてもいい状態で生長しているとのことで、おもしろいうちに子どもたちに食べてほしいという山崎会長のご厚意で、23日（金）に収穫したものを子どもたちのおうちに配付しました。おいしく食べられたことと思います。大豆の方はもう少し先になりそうです。他の学年も、今後本格的に「本物体験」をさせていただきます。地域のみなさまよろしくお祈りします！



【大豆についてのお話】



【種まき】



【観察】

PTA 研修会

7月5日（金）の授業参観後にPTA研修会がありました。まずは、親の学びプログラムを体験していただき、和気あいあいとした雰囲気できたところで荒尾市の浦部教育長をお迎えして「教育長を囲む会」が行われました。普段、直接話す機会がない教育長にいろいろと質問することができて有意義な時間となりました。授業参観から引き続きの長時間となりましたが、たくさんの保護者の方々にご参加いただきありがとうございました。



《9月の行事予定》

- 9月 2日（月）2年生研究授業
- 9月 4日（水）民生委員さんとの交流会（中学年）
- 9月 6日（金）5年生学年レクレーション（給食センター見学他）
- 9月11日（水）和菓子作り体験（低学年）
- 9月13日（金）クラブ活動
- 9月17日（火）食に関する指導（中学年）
- 9月19日（木）教育事務所ミニ訪問
- 9月20日（金）四中校区公開授業研（6年生）※1～5年生は4時間授業
- 9月25日（水）みそ製造体験（3・5年）
- 9月27日（金）事務整理のため4時間授業